

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Las ayudas para material escolar aumentan más del 40% e incluyen los libros de lectura obligada

El Consistorio destinará 38.000 euros y también incrementará el importe individual que recibirán los beneficiarios a 60 euros

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada incrementa las ayudas económicas para la adquisición de material escolar para este curso 2017-2018 en más de un 40% respecto a la edición anterior en la que destinó un importe de 27.000 euros. Una subvención de la que un año más se podrán beneficiar todos los niños empadronados en el municipio, tanto si cursan sus estudios en los centros escolares de Carbajosa o en otros centros de Educación Infantil, Primaria, Secundaria y Educación Especial de Salamanca.

Para ello, invertirá 38.000 euros en una convocatoria de ayudas en la que otra de las novedades de este curso es que además del material escolar, se incluye la compra de los libros de lectura obligada. En este sentido, la concejala de Educación, Águeda Arranz, reconoce: "Teniendo en cuenta que la Junta de Castilla y León, a través del 'Programa Relevo' y de las becas consignadas para adquisición de libros de texto, no incluye los libros de lectura obligada, el Ayuntamiento de Carbajosa sí ha decidido considerarlo como material subvencionable".

El importe individual máximo para los beneficiarios de las ayudas también será mayor que en el curso anterior. La ayuda será de 60 euros (20 euros más que en el pasado ejercicio). Para beneficiarse de estas ayudas, las familias deberán tener a su cargo hijos en edad escolar matriculados en Educación Infantil y Primaria, Secundaria y Especial en cualquier centro durante el presente curso.



El alcalde, Pedro Samuel Martín, y la edil de Educación, Águeda Arranz. | EÑE

LOS DATOS

5% más en los ingresos anuales por familia

Otra de las decisiones adoptadas por el Ayuntamiento para este curso es incrementar en un 5% los ingresos anuales de la unidad familiar que se tendrán en cuenta para la concesión de ayudas. Serán beneficiarias las familias que tengan unos ingresos anuales (por unidad familiar) no superiores a 16.317,29 euros (2 miembros), 23.483,69 (unidad familiar de 3 miembros), 31.311,59 euros (4 miembros) y para unidades familiares de 5 ó más, los ingresos no deberán superar los 39.139,49 euros.

Plazos de solicitud

Los interesados en solicitar estas ayudas para la adquisición de material escolar y libros de lectura obligatoria, no libros de texto, podrán recoger en el Ayuntamiento las bases y la información de la convocatoria desde el próximo martes día 26 hasta el 11 de octubre en el Registro General del Consistorio.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Teatro para escolares sobre la movilidad. Los alumnos de 3º y 4º curso del colegio Miguel Hernández asistieron ayer a la representación teatral de la obra 'Mi ciudad', sobre movilidad sostenible y vehículos no contaminantes para cuidar y respetar el medio ambiente. | EÑE



Exhibición canina en la Isla del Soto. El parque canino de la Isla del Soto acogió ayer por la tarde una exhibición de canicross y agility en la que participaron algunos perros que realizaron el recorrido por los juegos y pruebas de obstáculos instalados en el recinto municipal. | EÑE

La piscina municipal cierra la temporada de verano con más de 31.000 usuarios

Las piscinas municipales de Santa Marta de Tormes cierran la temporada de verano con un volumen de usuarios de 30.400 personas. Bañistas que pasaron por las instalaciones durante estos meses para disfrutar del baño libre, a los que hay que añadir los casi 1.000 niños del campus deportivo de este año y casi el centenar de personas que han optado por participar en alguno de los cursos que se han ofertado durante el verano. Unas cifras que se mantienen prácticamente como en ediciones anteriores, aunque con un ligero aumento gracias a la mayor demanda de interesados en participar en la amplia oferta formativa que se imparte. | EÑE

Animada jornada sobre ruedas

La localidad de Carbajosa inició ayer por la tarde las actividades organizadas con motivo de la Semana de la Movilidad con una quedada de skate y scooter en la pista municipal. Una actividad en la que participó un nutrido grupo de niños y jóvenes aficionados a los patines y equipados con todos los elementos de seguridad para protegerse. Una iniciativa con la que se pretende concienciar a la población para llevar una vida más saludable y respetar el medio ambiente. | EÑE



■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Taller para adentrarse en el mundo de las aves. Las familias de Villamayor participaron en el taller medioambiental de anillamiento de aves, en el que se anillaron más de 30 de distintas especies, como mitos, currucas, mirlos, tuercecuellos, carboneros y un tuercecuellos. | EÑE